



NÉCROLOGIE

Nous recommandons instamment aux prières de tous nos lecteurs, et surtout des Tertiaires, le R^me Père Louis Lauer, Ministre Général de tout l'Ordre de Saint-François et père de la grande famille franciscaine, décédé le 21 août dernier.

Le R^me Père Louis Lauer est né à Fulde en Allemagne, le 28 septembre 1833, et entra dans l'Ordre de Saint-François le 13 décembre 1849. Elu d'abord Provincial de la Province de Sainte-Elisabeth à Fulde, il remplit successivement plusieurs charges importantes dans sa Province et à Rome où il ne tarda pas à jouir de la considération générale et de la spéciale faveur du Souverain Pontife Léon XIII. Désigné directement par le Pape pour gouverner l'Ordre des Frères-Mineurs, le 4 octobre 1897 en même temps que paraissait la bulle décrétant le retour de l'Ordre à l'unité primitive, il se fit remarquer depuis par le zèle et la prudence de son administration.

Voici le texte de la lettre qui annonçait à l'Ordre entier la mort de son Père.

Révérend Père Provincial,

Le malheur que nous redoutions tous depuis quelques jours est arrivé hier, vers 7 heures du matin, au couvent de Sigmaringen.

Le R^me Père Louis Lauer en faveur de qui nous demandions avec instance à Dieu une longue vie pour la prospérité de notre Ordre, muni des Sacrements de la sainte Eglise, bénissant mille et mille fois ses Fils présents et absents, rongé par un cancer, nous a laissés orphelins.

Dans cette grande affliction, une consolation nous reste : homme d'une piété exemplaire, il a fait la mort la plus édifiante. Aussi avons-nous bien l'espoir que notre Père tant regretté a déjà reçu la couronne de justice que le Seigneur, juste juge, lui a décernée au jour de son trépas.

Ce
nous
qui a
toute
dont
notre
Custc
reur e
la glo
de la
En
de fair
Acta C
pas ép
Cep
soit let
ne se c
rales, n
qui ne
est déjà
angéliq
si, par l
dans ses
que nos
de ses li
Nous
l'élection
accorder
avec for
séraphiq
Donné
août 190

Pr